

# NEWSPAPER

## Perkuat Soliditas dan Sinergi Jelang Pemilu 2024, 3 Pilar Kecamatan Mampang Olahraga Bersama

Suhendi - [BANTEN.NEWSPAPER.CO.ID](http://BANTEN.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 17, 2023 - 22:44



JAKARTA - Kapolsek Mampang Kopol David Y Kanitero, S.I.K., M.Si. bersama 3 pilar, Camat Mampang Prapatan Bapak Ujang Harmawan dan Danramil 02 Mampang Prapatan Mayor Inf. Dasuki melaksanakan kegiatan Silaturahmi bersama Tokoh Pemuda Kecamatan Mampang Prapatan dengan bentuk

kegiatan Olahraga Bersama Minisoccer dalam rangka penguatan soliditas dan sinergi 3 Pilar dengan Para Pemuda dalam mengawal Pemilu Damai Tahun 2024. Jum'at (17/11/23)

Hadir pula dalam kegiatan tersebut Camat Mampang Prapatan Bapak Ujang Harmawan dan Danramil 02 Mampang Prapatan Mayor Inf. Dasuki beserta tokoh pemuda Kecamatan Mampang Prapatan, juga dihadiri oleh Para Karang Taruna Tingkat Kecamatan dan 5 Kelurahan yang ada di Kecamatan Mampang Prapatan.

Dalam kegiatan ini, 3 pilar kecamatan Mampang Prapatan selain mengajak Para Pemuda untuk bersama2 mengawal Pemilu Damai, juga sebagai wadah penyaluran bakat dari Para Pemuda untuk mencegah dan menghindari Tawuran.

Setelah berolahraga minisoccer, selanjutnya Camat, Danramil, Kapolsek dan Para Tokoh Pemuda bersepakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama melalui tahapan2 Pemilu sehingga dapat berjalan dengan lancar dan damai.

Salah satu tokoh pemuda, M. Ilyas menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat untuk menjaga silaturahmi sehingga Para Pemuda juga dapat turut memberikan eksistensinya dalam menjaga situasi tetap aman dan damai di Pemilu Tahun 2024.

Lanjut, Kapolsek Mampang mengimbau agar Para Pemuda dengan semangatnya yang sangat tinggi dan membara sebagai motor penggerak bagi Masyarakat untuk mengawal Pemilu Damai Tahun 2024.

"tetap waspada dengan berita hoax, jangan asal share berita yang belum pasti kebenarannya, apalagi akses media sosial saat ini sangat mudah, dengan begitu Para Pemuda sudah menjadi penyejuk bagi situasi politik yang cukup hangat ini."

Lebih Lanjut, David mengucapkan berterima kasih kepada TNI dan Polri yang selalu bersinergi dengan kami dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab sebagai pelayan masyarakat.

"Kami ingin menunjukkan bahwa kami adalah satu keluarga yang solid dan kompak. Kami siap menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendukung pelaksanaan Pemilu 2024 yang aman, damai, dan sejuk," pungkasnya. (Hendi)